



**Pressemitteilung**  
Sonntag, der 2. Juli 2006

## Internationales Beach Tchoukball Turnier – Genf

### Ein Schöner Tag für Endspiele

Nach zwei Tagen von erstaunlichen Spielen wurden die letzten Punkte an diesem Sonntag gewonnen. Eine erste Runde fand am Samstag unter der Sonne des Vessy Sportszentrum statt, und die Endspiele wurden am Sonntag im „Beach Stadium“ der „Place du Rhône“ in Genf gespielt.

Die Taiwanesen von Ping Tong sowohl als Eastern Region erreichten am Ende dieses Wochenende die ersten Plätze von den Männer- und Frauen- Elite Turnieren.

#### Zwei Atemfassende Endspiele.

Die Taiwanesen von Ping Tong und die Schweizerinnen von Helvetica zeigten den enthusiastischen Zuschauern ein wundervolles Spiel. Obwohl die Schweizerinnen ihre Position gründlich verteidigten wurde das Spiel von einer Taiwanesischer Mannschaft, die mit ihrem Jungen Alter und ihrem Talent das Stadium verwunderte, dominiert und in 3 Sets gewonnen.

Das Männer Endspiel war das letzte des Turniers. Den Engländern von Eastern Region und die Schweizern von Team Lausanne Plus wurden nur 3 Sets nötig um das Finalspiel zu beenden, und Eastern Region als Sieger des Turniers zu betrauern. Die Schweizer gewannen vielleicht nicht das Turnier, aber zeigten jedoch ihres schönstes Lächeln auf der zweiten Stufe des Podiums.

#### Ein gestrittenes Turnier

In dem Frauen Turnier stritten sich Helvetica M18 und Europa für den 7. Platz. Die Mannschaft von Europa, von ihrer Kapitänspielerin Carole Greber getrieben, wann das erste Set bevor sie am Ende das Spiel 3 Sets zu 1 verlor, und ebenso den 4. Platz des Turniers erreichte.

Auf der Seite der Männer schlugen die Jungen Spieler von Helvetica M18 die Tschechen von Usti in einem Fassenden Spiel für den 7. Platz. Helvetica 2 wann auch gegen die experimentierten Spieler von Genf und erreichten den 5. Platz. Später brauchten die Schweizer von Helvetica 1 vier Sets um Lausanne, eine Mannschaft voll mit Motivation endlich zu schlagen.

Tchoukball, dieses Sport, dass vor 30 Jahren in Genf erfunden wurde, ist eine Sportart das sich jetzt weltweit vergrössert, wie es dieses Wochenende alle Internationale Spieler gezeigt haben. Neben dem Erfolg des Populären Turniers, das die Mannschaft von Vernier gegen die Engländer von London gewannen, war das Wetter und das Enthusiasmus der Zuschauern merkwürdig. Diese erste Version vom Internationalen Beach Tchoukball Turnier wurde ein echter Erfolg für den Schweizer den Internationalen Tchoukballverband. Dieses Projekt könnte ohne die Hilfe unserer Partner Léman Bleu, 20 Minutes und Radio Lac, sowohl als die Hilfe den 100. Staff-Mitglieder nie verlaufen haben.

Ergebnisse am Ende des Turniers

Männer:

- 1) **Eastern Region (UK)**
- 2) **Team Lausanne Plus (CH)**
- 3) Helvetica 1 (CH)
- 4) Lausanne (CH)
- 5) Helvetica 2 (CH)
- 6) Genève (Intl)
- 7) Helvetica M18 (CH)
- 8) Usti (CZ)

Frauen:

- 1) **Ping Tong (ROC)**
- 2) **Helvetica (CH)**
- 3) Helvetica M18 (CH)
- 4) Europa (Intl)